

Fecha: 22-01-2025 Medio: El Sur El Sur Supl.:

Tipo: Noticia general

Título: Pretemporada: Lota Schwager se alista con triple jornada

Pág.: 13 10.000 Tiraje: Cm2: 606,9 VPE: \$1.459.577 Lectoría: 30.000 Favorabilidad:

No Definida

El cuadro carbonífero está teniendo su segunda semana de preparación. Su primer desafío será el Octogonal del Biobío, que inicia el 1 de febrero.

Por Redacción deportes@diarioelsurcl

eportes Lota Schwager cumplió su primera semana de pretemporada en San Carlos. El cuadro minero se encuentra en la Región del Nuble alistando lo que será su participa-ción en el Octogonal del Biobío y la Tercera División A. donde el ob-jetivo es llegar de la mejor mane-ra posible, tanto en lo físico como en lo táctico.

Para eso, los carboníferos están teniendo entrenamientos en tri-ple jornada. En la mañana, están realizando ejercicios aeróbicos, al mediodía trabajos de fuerza, mientras que en la tarde tienen práctica con balón en cancha. En practica con dariori encaricia. En ese sentido, el director técnico de Lota Schwager, Renato Ramos, manifestó que "han sido días provechosos, donde los jugado-res han ido entendido cuál es nuestro trabajo y hacia donde apuntamos. En ese punto de vis-ta, esperamos sacar el mayor ro-daje posible".

En estos momentos, los mine ros cuentan con un plantel de 27 jugadores, donde hay varios fut-bolistas que se encuentran a prueba, por lo que se están juganprueba, por lo que se estan jugan-do su opción para ser parte del club con miras a la temporada 2025. El plantel, sin embargo, no está cerrado, ya que se espera que anuncien contrataciones en los próximos días. "Tienen que lle-gar más jugadores, con quienes estamos en conversaciones", reveló Ramos. El último jugador en ser anun

ciado como contratación de De-



Está en San Carlos

Pretemporada: Lota Schwager se alista con triple jornada

portes Lota Schwager fue el vo-lante Ulises Castagnoli, de 30 años, quien en la última tempo-rada defendió la camiseta de Fer-nández Vial en Segunda División, donde jugó 21 compromisos y

anotó un gol. Se espera que el me-diocampista, con pasado en Co-quimbo Unido y Naval de Talca-huano, lidere la zona media del cuadro minero.

A él, se suman Cristóbal Mora-

ga, lateral izquierdo proveniente desde Imperial Unido; el delante ro Cristopher Zamora y los cen-trales Janson Garrido y Javier So-tomayor, quienes recalan desde Brujas de Salamanca; el arquero Gabriel Fuentes, formado en Pa-lestino; el delantero Emerson Figueroa y el volante Johan Jeldes, provenientes desde Municipal Puente Alto; y el volante Héctor Oyarzún, quien jugó en Valdivia

Un gran esfuerzo físico está realizando el plantel minero en estas iornadas.

Han sido días provechosos, donde los jugadores han ido entendido cuál es nuestro trabajo y hacia donde apuntamos. En ese punto de vista, esperamos sacar el mayor rodaje posible".

Renato Ramos DT de Lota Schwager

el año pasado. Como renovados están los ar-queros Víctor Fuentealba y Patri-cio Silva; los defensores Gianfran-co Hernández, Nicolás Fuentes, Byron Hermosilla y Felipe Arra-tia; los volantes Frank Silva y Ni-colás Contreras; y los delanteros Leandro Soto, Pablo Chandía, Darwin Manníquez y el goleador de la temporada 2024, Johan Mu-

CALENDARIO

El desafío más cercano para los carboníferos es el Octogonal del carboníferos es el Octogonal del Biobío, que en esta edición participarán seis equipos: Deportes Lota Schwager, Universidad de Concepción, a través de su equipo Proyección, Naval de Talcahuano, Comunal Cabrero, Deportes Quillón y Tigre de San Rosendo.
En la primera fase, Lota Schwager enfrentará a Comunal Cabrero el 1 de febrero, en calidad de forastero, mientras que el siguiente

rastero, mientras que el siguiente rastero, mientras que el siguiente fin de semana será local ante el mismo equipo. El ganador de la llave accederá a las semifinales que están pactadas para el 15 y 16 de febrero, mientras que la final se disputará el 22 de ese mes.